



Studio

38 m²

Réf. 0803

630 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème - Place des Vosges. Dans le cadre d'un programme de sept logements, allant du studio au 6 pièces, dans un ensemble mixte de bureaux et d'habitations, nous vous proposons ce studio, situé au 2ème étage par ascenseur. Il se compose d'une entrée, d'une pièce de vie avec coin cuisine et espace nuit, d'une salle d'eau avec toilette. Prestations et matériaux de très grande qualité. La typologie de chaque lot ainsi que l'aménagement intérieur sont entièrement modulables, en fonction de vos désirs. Paris Marais Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier de ...

Paris 4th arr. - Place des Vosges. As part of residences program, in a mixed unit of offices and residences, going from the studio to the 6 rooms, this studio, located at the 2nd floor by elevator is for sale. It comprises an entry, a living room with corner cooks and space night, of a water room with toilet. Services and materials of very high quality. The typology of each lot as well as the interior arrangement are entirely flexible, according to your desires. Paris Marais Sotheby's International Realty is the leading luxury brokerage in Paris 4th.

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





16

Saint-Antoine

16 RUE SAINT-ANTOINE | 75004 PARIS
Architecte : B architecture

Bâtiment C
Appartement 1 PIECE (PMR)
N°201 au 2ème étage

DETAILS SURFACE HABITABLE	
SEJOUR/CUISINE	33.35 m ²
SDE / VC	4.88 m ²
SURFACE HABITABLE TOTALE 38.23 m²	

PLAN PROVISOIRE

LANCLEMENT COMMERCIAL : 13/08/2022

www.residences-immobilier.com

